

## コロナ禍に思う



一時収まりかけたように思えたコロナも、最近、日本国内で新型コロナウイルスの感染者数が増え続けています。東京都では連日300人を超えており、全国では13日に初めて1700人を超えて最多人数を更新しました。愛媛県でも17日に8人が感染し、予断を許さない状態が続いています。国は第3波が到来したとは明言していませんが、3回目の大きな山が訪れていることは間違いありません。

はまゆうでは、毎日、仲間達に玄関前で体温チェックをしたり、来所者にも体温をチェックしたりして対コロナに備えています。対策には自ずと限界があります。今後、感染の動向がどのようになるか予測はつきませんが、作業所ではできることを確実にやっていくことしかできません。



さて、作業中の話題にコロナの話が出ない日はありません。「昨日、愛媛県で8人が感染していた!」「今年の年末の食事会はあるのですか?」「来年は1泊研修旅行ができるよね?」「でも、本当に行けるの?」等、自分たちの楽しみにしている行事がすべてコロナ禍のために中止になりました。来年はいつもの日常が戻ると信じている反面、コロナ禍がまだ続くかも知れないと不安の気持ちも垣間見えます。



コロナ禍の1日も早い終息を願うと同時に、これから年末年始を迎え人の動きが活発になってきます。外出時にはマスクの着用や人ごみはなるべく避けるようにする等、一人一人が細心の注意を払うことが、コロナ対策には最も効果があるように思います。

## 宮本さんから、柿のプレゼント



毎年、この時期に宮本さん(保護者会会長)から柿をいただいています。今年もたくさんの柿をいただき、給食のデザートに出してもらっています。特に今年の柿は、宇和島市の品評会で市長賞に選ばれたと聞きました。甘くておいしい柿を仲間達も口いっぱいほおぼっていました。いつも、ありがとうございます。



<11月23日(月) 勤労感謝の日・・・開所日です。>

11/23(月)は勤労感謝の日で休日ですが、はまゆうでは開所します。いつもの通りに通所して下さい。

給食は用意しますので、お弁当はいりません。



